

EXCHANGE PROJECT

ACADEMIC COLLEGE TEL AVIV YAFFO VISITS THE LOWER RHINE

AUSTAUSCHPROJEKT | ACADEMIC COLLEGE TEL AVIV YAFFO
ZU GAST AM NIEDERRHEIN

2ND DELEGATION / 2. DELEGATION | NOV. 2025



WELCOME

Dear students, dear Idit, dear Yusuf, dear Arie,

on behalf of Kulturprojekt Niederrhein e.V., the leading cultural institution on the Lower Rhine with more than 100 events per year, we would like to say a warm welcome to the Lower Rhine.

We are proud to have stood by the Academic College Tel Aviv-Yaffo for over two years and want to be confident that we can now look forward to a peaceful future together with you. After the solidarity concert in Duisburg in March 2024 and the September delegation in 2024, this is the third visit we welcome from your College.

A demanding, exciting and hopefully interesting program has been created with the Rhine-Waal University of Applied Sciences.

There are different formats and content and a variety of locations to experience. Maybe your life will change a little as a result of this trip because you will learn and see new things, get new food for thought and question old certainties. Maybe later you will remember this intense time with a warm feeling: that would make us very happy. If just one new friendship is formed, it is a success.

Our goal is to bring people together who have something to say to each other, who listen to each other and want to learn together and from each other. "All learning is encountering" said Martin Buber and we believe in that. Our offer to you is to unmask clichés and prejudices, to endure ambivalence and to formulate common values and beliefs. To do this, we spent many hours writing concepts, making phone calls, zooming and arguing in our free time. We applied for funding and convinced

people in ministries to believe in this project with us. We have been heard and look forward to spending time together. It will be exhausting, challenging and exciting.

We had already developed such a program in May with the Rhine-Waal University of Applied Sciences and then had to experience that a rocket not only hit Ben Gurion Airport, but also our planning. It was clear to everyone that things had to continue.

We have a request:

For the documentation, we ask you to add a sentence, a question or a comment to a few photos every day (Sunday to Friday - please start and end at the airport!) and send them to us. So we can make a digital album that will be released after the trip. Please split up: if three participants send something every eve-

ning, that's great. It can be individual observations and generally significant moments, a mix would be perfect.

To get excited, take a look at these links:

- kleve.de/wirtschaft-tourismus
- visitduesseldorf.de/en
- kulturprojekte-niederrhein.de/projekte1/academic-college

We look forward to meeting you soon.

Shalom and salam

*Petra Berndorf (project coordination) and
Rüdiger Eichholtz (President)*

WILLKOMMEN

Liebe Studierende, liebe Idit, lieber Yusuf, lieber Arieh,

im Namen von Kulturprojekt Niederrhein e.V., der führenden Kulturstiftung am Niederrhein mit mehr als 100 Veranstaltungen pro Jahr, sagen wir herzlich willkommen am Niederrhein.

Wir sind stolz darauf, bereits seit gut zwei Jahren an der Seite des Academic College Tel Aviv-Yaffo zu stehen und wollen zuverlässig sein, nun mit euch gemeinsam in eine friedliche Zukunft zu blicken. Nach dem Solidaritätskonzert in Duisburg im März 2024 und der September-Delegation 2024 ist dies der dritte Besuch des Academic College am Niederrhein.

Mit der Hochschule Rhein-Waal ist ein anspruchsvolles, spannendes und hoffentlich interessantes Programm entstanden. Es gibt unterschiedliche Formate und Inhalte und vielfältige Orte

zu erleben. Vielleicht wird sich euer Leben ein wenig durch diese Reise verändern, weil ihr Neues lernt und seht, neue Denkanstöße bekommt und alte Gewissheiten hinterfragt. Vielleicht erinnert ihr euch später an diese intensive Zeit mit einem warmen Gefühl: das würde uns sehr freuen. Wenn nur eine neue Freundschaft entsteht, ist es ein Erfolg.

Unser Ziel ist es, Menschen zusammenzubringen, die sich etwas zu sagen haben, die einander zuhören und gemeinsam miteinander und voneinander lernen möchten. „Alles Lernen ist Begegnung“ hat Martin Buber gesagt und daran glauben wir. Klichées und Vorurteile zu enttarnen, Ambivalenzen auszuhalten und gemeinsame Werte und Überzeugungen zu formulieren ist unser Angebot an euch. Dafür haben wir in unserer Freizeit viele viele Stunden Konzepte geschrieben, telefoniert, gezoomt und argumentiert. Wir haben Förderungen beantragt, Menschen in

Ministerien überzeugt, mit uns an dieses Projekt zu glauben. Wir sind gehört worden und freuen uns auf die gemeinsame Zeit. Es wird anstrengend, herausfordernd und aufregend.

Ein solches Programm hatten wir bereits im Mai mit der Hochschule Rhein-Waal entwickelt und dann erleben müssen, dass eine Rakete nicht nur den Flughafen Ben Gurion, sondern auch unsere Planung trifft. Es war allen klar, dass es weitergehen muss.

Wir haben eine Bitte:

Für die Dokumentation bitten wir euch, täglich (Sonntag bis Freitag) ein paar Fotos mit einem Satz, einer Frage oder einem Kommentar zu versehen und uns zu schicken. So können wir ein digitales Album machen, das nach der Reise veröffentlicht wird. Teilt euch bitte auf: wenn jeden Abend drei Teilnehmende etwas schicken, ist das großartig. Es können individuelle Beobachtun-

gen und allgemein bedeutsame Momente sein, eine Mischung wäre perfekt.

Zur Vorfreude schaut euch schon mal diese links an:

- kleve.de/wirtschaft-tourismus
- visitduesseldorf.de/en
- kulturprojekte-niederrhein.de/projekte1/academic-college

Wir freuen uns, euch bald kennenzulernen.

Shalom und Salam

*Petra Berndorf (Projekt-Koordination) und
Rüdiger Eichholtz (Vorsitzender)*

11

12



WELCOME TO DÜSSELDORF!

The Israeli group hop on bus in the airport

**Petra Berndorf, Harald Schrapers and
Prof. Galia Sabar,**
President of Academic College

WILLKOMMEN IN DÜSSELDORF!

Die israelische Gruppe steigt
am Flughafen in den Bus.

**Petra Berndorf, Harald Schrapers und
Prof. Galia Sabar,**
Präsidentin des Academic College





Germany

Thailand

Israel

Pakistan

Sovereignty

ny: + peace, stability,
collective strategy

- gave up Mark, gave up
small part of control to
greater benefits.

d: + Asian Union → EU
+ better position in world
trading, more united

- who would be in?
- pol. stability difficult
- + would bring peace,
difficult to establish
- conflicts, needs to be
solved → have peace
- control = safety?
- economic prosperity → peace
instead each other, working together
- loss international support,



DANIEL WEINBERG ARTZI

an undergraduate Student of Management & Economics:

In this workshop I found myself standing beside an impressive woman, a fellow student who is a German citizen whose origins are as a refugee from. Through our spontaneous conversation near the study chart, I found myself learning so much from her — about the European Union, about the meaning of dual identity, and about a rich, deeply rooted culture that she carries with her. A culture that is sometimes stigmatized, through no fault of her own. This experience truly opened a window for me into the life of a person who bridges between worlds, and it reminded me how important human, and enriching international dialogue really is.

Student der Betriebswirtschaftslehre und Volkswirtschaftslehre:

In diesem Workshop stand ich neben einer beeindruckenden Frau, einer Komilitonin, die deutsche Staatsbürgerin ist und als Geflüchtete nach Deutschland kam. Durch unser spontanes Gespräch neben der Flipchart habe ich so viel von ihr gelernt – über die Europäische Union, über die Bedeutung doppelter Identität und über eine reiche, tief verwurzelte Kultur, die sie in sich trägt. Eine Kultur, die manchmal stigmatisiert wird, ohne dass sie selbst daran Schuld hätte. Diese Erfahrung hat mir wirklich einen Einblick in das Leben einer Person gegeben, die eine Brücke zwischen verschiedenen Welten schlägt und mich daran erinnert, wie wichtig und bereichernd der internationale Dialog wirklich ist.





Mohammad, an undergraduate student of Management & Economics and Dan, an undergraduate PPE student – study in the same Jaffa College but only met for the first time in the delegation! They connected on the EU workshop.

DAN: This photo taken on the EU workshop encapsulates the pick of my learning and social experience – we engaged proper discussions about the EU and did so together with foreign students, getting a chance to socialize.

MOHAMMAD: It was especially significant to make new friends!

Mohammad, ein Bachelor-Student der Fachrichtung Management & Wirtschaft, und Dan, ein Bachelor-Student der Fachrichtung PPE, studieren am selben Jaffa College, haben sich aber erst bei der Delegationsreise kennengelernt! Sie haben sich beim EU-Workshop angefreundet.

DAN: Dieses Foto vom EU-Workshop fasst meine wichtigsten Lern- und Sozialerfahrungen zusammen – wir haben uns intensiv mit der EU befasst und dabei mit ausländischen Studierenden diskutiert und so Kontakte genknüpft.

MOHAMMAD: Es war besonders wichtig, neue Freunde zu finden!





Share & Exchange
+ answer each other about your ideas - 10 Min.

Rating
+ vote for the best Ideashow - 5 Min.

Logomaster

→ How we shorten
the exponentially
rising time for
medical assistance
for Students?

THE ENTREPRENEURSHIP WORKSHOP

was an opportunity to work together and was a big experience for everybody:

In the photo –

Nicola, Shir, Natalie and **Daniel** joined by a local student and interacted.

Around the table was a great get together of Christian (Natalie and Nicola are Christian Arabs from Israel) and Jewish (Shir and Daniel) and of interdisciplinary, Israeli and German.

More students referred to this workshop:

Orr: (PPE student, female) the entrepreneurship workshop had us work in a mixed group of various ages and backgrounds. Together we were able to overcome politics and differences to create a theoretical startup. It showed us the power of the delegation – people united by ideas.

Ori: (PPE student, male) it was a real pleasure to discuss with the international students. I hope we can do it again!

Shiran: (PPE student, female)

Working together during the entrepreneurship workshop showed me how creativity and teamwork can turn diverse ideas into real solutions.

DER UNTERNEHMER-WORKSHOP

bot Gelegenheit zur Zusammenarbeit und war für alle eine großartige Erfahrung:

Auf dem Foto –

Nicola, Shir, Natalie und **Daniel** zusammen mit einem lokalen Studenten im Gespräch.

Am Tisch versammelte sich eine großartige Gruppe aus Christen (Natalie und Nicola sind christliche Araber aus Israel) und Juden (Shir und Daniel) sowie aus verschiedenen Fachrichtungen, Israelis und Deutschen.

Weitere Studenten äußerten sich zu diesem Workshop:

Orr: (PPE-Studentin) Im Unternehmer-Workshop arbeiteten wir in einer gemischten Gruppe mit unterschiedlichen Altersgruppen und Hintergründen. Gemeinsam konnten wir politische und andere Unterschiede überwinden und ein heoretisches Start-up gründen. Das hat uns gezeigt, wie stark eine Gruppe sein kann, die durch Ideen vereint ist.

Ori: (PPE-Student) Es war eine große Freude, mit den internationalen Studierenden zu diskutieren. Ich hoffe, wir können das wiederholen!

Shiran: (PPE-Studentin)

Die Zusammenarbeit während des Unternehmer-Workshops hat mir gezeigt, wie Kreativität und Teamarbeit vielfältige Ideen in echte Lösungen verwandeln können.

EU WORKSHOP

In the photo – student from Israel and Germany together, at the EU workshop

Natalie, a Christian Israeli student, Management and Economics said:
„Effective teamwork turned individual strengths into a collective success“.

EU-WORKSHOP

Im Bild – Studentinnen aus Israel und Deutschland gemeinsam beim EU-Workshop

Natalie, eine christliche, israelische Studentin der Wirtschaftswissenschaften, sagte: „Effektive Teamarbeit hat individuelle Stärken in einen gemeinsamen Erfolg verwandelt.“







THE PROFESSORS AT THE EU WORKSHOP

Prof. Arie Krampf, Head, PPE program,
School of Government and Society,
The Academic College of Tel Aviv Yaffo

Together with his colleagues from the Rhein-Waal University:

Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek
and **Prof. Dr. Jakob Lempp**

DIE PROFESSOREN DES EU-WORKSHOP

Prof. Arie Krampf, Leiter des PPE-Programms,
Fakultät für Politik, Verwaltung und Gesellschaft,
Akademisches College Tel Aviv-Jaffa

Zusammen mit seinen Kollegen von der Rhein-Waal Universität:

Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek
und **Prof. Dr. Jakob Lempp**

STEPHANIE, Christian Israeli (Arab) student,

Management and Economics:

„We had a meaningful and enriching experience. We learned much about the EU, met new people from various countries, and left feeling open to new experiences and totally inspired“

AYALA, Jewish Israeli student, PPE

„We met students from around the world, led a dignified discussion expressing different opinions and had the privilege to present ourselves as well as Israel in a pleasant and human manner.“

ABEER, Muslim Israeli student,

Management and Economics

„The delegation was both an educational experience and fun, we met amazing people, our own peers - students from the Academic College of Tel Aviv Yaffo and others from all around the world. For me, it was a wonderful experience and a memory that will stay with me for life, thank you for giving us the opportunity!“

STEPHANIE, christlich-israelische (arabische) Studentin,

Management und Wirtschaft:

„Wir hatten eine sinnvolle und bereichernde Erfahrung. Wir haben viel über die EU gelernt, neue Leute aus verschiedenen Ländern kennengelernt und sind mit einer Offenheit für neue Erfahrungen und voller Inspiration zurückgekehrt.“

AYALA, jüdische israelische Studentin, PPE

„Wir haben Studierende aus aller Welt getroffen, eine würdevolle Diskussion mit unterschiedlichen Meinungen geführt und hatten das Privileg, uns selbst und Israel auf angenehme und menschliche Weise zu präsentieren.“

ABEER, muslimische israelische Studentin,

Management und Wirtschaftswissenschaften

„Die Delegation war beides: eine lehrreiche Erfahrung und ein Vergnügen. Wir haben tolle Menschen getroffen, eigene Kommilitonen – Studenten vom Academic College of Tel Aviv Yaffo und andere aus aller Welt. Für mich war es eine wunderbare Erfahrung und eine Erinnerung, die mir mein Leben lang bleiben wird. Vielen Dank, dass Sie uns diese Gelegenheit gegeben haben!“





MOHAMMAD, NICOLA AND DANIEL

Muslim, Christian and Jewish Israelis
working together

MOHAMMAD, NICOLA UND DANIEL

muslimische, christliche und jüdische
Israelis arbeiten zusammen









WELCOME SESSION IN THE RHEIN-WAAL UNIVERSITY!

In the photo Israeli PPE students
Shir, Almog, Yahel, Roni

BEGRÜSSUNGS-
VERANSTALTUNG
AN DER HOCHSCHULE
RHEIN-WAAL!

Auf dem Foto: die israelischen
PPE-Studenten
Shir, Almog, Yahel, Roni

THE WELCOME SESSION in Rhein-Waal University took place with students and staff.

In the photo –

Prof. Galia Sabar, President of the Academic College of Tel Aviv Yaffo (r) with **Prof. Dr. Oliver Locker-Grütjen**, President of Rhine-Waal University of Applied Sciences (center) and **Prof. Dr. habil. Tatiana Zimenkova**, Vice-President for Internationalization and Diversity, of the Rhine-Waal University of Applied Sciences.

Prof. Sabar said: "This delegation is a powerful reminder that even in the midst of difficult times, there are partners who believe in dialogue, in human connection, and in fair and thoughtful education. It offers hope that the bridges we are building with Germany and with NRW are not merely academic initiatives, but a profound expression of solidarity and shared responsibility."



DIE BEGRÜSSUNGSVERANSTALTUNG

an der Rhein-Waal Universität fand mit Studierenden und Mitarbeitern statt.

Auf dem Foto –

Prof. Galia Sabar, Präsidentin des Academic College of Tel Aviv Yaffo (r) mit **Prof. Dr. Oliver Locker-Grütjen**, Präsident der Hochschule Rhein-Waal (Mitte) und **Prof. Dr. habil. Tatiana Zimenkova**, Vizepräsidentin für Internationalisierung und Diversität der Hochschule Rhein-Waal.

Prof. Sabar sagte: „Diese Delegation ist eine eindrucksvolle Erinnerung daran, dass es auch in schwierigen Zeiten Partner gibt, die an den Dialog, an zwischenmenschliche Beziehungen und an eine faire und durchdachte Bildung glauben. Sie gibt Hoffnung, dass die Brücken, die wir zu Deutschland und zu NRW bauen, nicht nur akademische Initiativen sind, sondern ein tiefgreifender Ausdruck von Solidarität und gemeinsamer Verantwortung.“

WELCOME SESSION

in the Rhein-Waal University!

Ruediger Eichholtz, meeting **Dr. Joost Kleuters** (Leitung Zentrum für Internationalisierung und Sprachen, Rhein-Waal Uni) and **Yusuf Abu Wassil**, from the Academic College of Tel Aviv-Yaffo, co-mamager of the delgation.

Ruediger Eichholtz, chairman of Kulturprojekte Niederrhein e.V. holds welcome greetings.

BEGRÜSSUNGSVERANSTALTUNG

an der Hochschule Rhein-Waal!

Rüdiger Eichholtz trifft **Dr. Joost Kleuters** (Leitung Zentrum für Internationalisierung und Sprachen, Rhein-Waal-Uni) und **Yusuf Abu Wassil** vom Academic College of Tel Aviv-Yaffo, Co-Manager der Delegation.

Rüdiger Eichholtz, Vorsitzender von Kulturprojekte Niederrhein e.V., hält die Begrüßungsrede.





THANK YOU

Dear Mr. Eichholtz, dear Rüdiger,

A month after my visit with student delegation of the Academic College of Tel Aviv-Yaffo to North Rhine-Westphalia, the impressions remain vivid and strong.

You envisioned and realized this milestone program, which offered our students a valuable experience of the North Rhine Westphalia spirit in academia, leadership, and society. Doing so after 7 October and during a terrible war is especially meaningful.

The delegation and staff reflect the social diversity on campus, which its resilience stood out also during two years of war. The 23-person first academic student delegation from the Academic College of Tel Aviv-Yaffo to N.R.W. and the joint academic program with the Rhein-Waal University of Applied Sciences. They visited North Rhine-Westphalia establishment in Düsseldorf and discussed with local youth which was a highlight.

My personal thanks for attending the events in Kleve and Düsseldorf and for securing North Rhine-Westphalia frameworks such as Global-Connect NRW, Europaschecks, the „Shalom-Chaveruth“ and partners in the community, such as the Rhein-Waal University of Applied Sciences.

Earlier this month we had the privilege to share some of these impressions also with state secretary Kerstin Griese, who visited us on campus in Jaffa.

Again, thank you.

With best wishes for happy holidays and new year,
Yours sincerely,

*Prof. Galia Sabar
President*

31 December 2025

VIELEN DANK

Sehr geehrter Herr Eichholtz, lieber Rüdiger,

einen Monat nach meinem Besuch mit einer Studentendelegation des Academic College of Tel Aviv-Yaffo in Nordrhein-Westfalen sind die Eindrücke noch immer lebendig und stark.

Sie haben dieses wegweisende Programm konzipiert und umgesetzt, das unseren Studenten wertvolle Einblicke in den nordrhein-westfälischen Geist in Wissenschaft, Führung und Gesellschaft vermittelt hat. Dass dies nach dem 7. Oktober und während eines schrecklichen Krieges geschehen ist, ist besonders bedeutsam.

Die Delegation und die Mitarbeiter spiegeln die soziale Vielfalt auf dem Campus wider, deren Widerstandsfähigkeit auch während der zwei Jahre des Krieges deutlich wurde. Die 23-köpfige erste akademische Studentendelegation des Academic College of Tel Aviv-Yaffo nach Nordrhein-Westfalen und das gemeinsame akademische Programm mit der Rhein-Waal-

Hochschule für Angewandte Wissenschaften. Sie besuchten die nordrhein-westfälische Einrichtung in Düsseldorf und diskutierten mit lokalen Jugendlichen, was ein Höhepunkt war.

Mein persönlicher Dank gilt Ihnen für Ihre Teilnahme an den Veranstaltungen in Kleve und Düsseldorf und für die Sicherung von Kooperationen in Nordrhein-Westfalen wie Global-Connect NRW, Europaschecks, „Shalom-Chaveruth“ und Partnern in der Gemeinde wie der Hochschule Rhein-Waal.

Anfang dieses Monats hatten wir das Privileg, einige dieser Eindrücke auch mit Staatssekretärin Kerstin Griese zu teilen, die uns auf dem Campus in Jaffa besucht hat.

Nochmals vielen Dank.

Mit den besten Wünschen für frohe Feiertage und ein gutes neues Jahr, Mit freundlichen Grüßen

Prof. Galia Sabar, President

31. Dezember 2025

COOPERATION WITH THE ACADEMIC COLLEGE TEL AVIV YAFFO | 2ND DELEGATION, NOVEMBER 2025

ZUSAMMENARBEIT MIT DEM ACADEMIC COLLEGE TEL AVIV YAFFO | 2. DELEGATION, NOVEMBER 2025



Minister für Bundes- und Europaangelegenheiten,
Internationales sowie Medien
des Landes Nordrhein-Westfalen
und Chef der Staatskanzlei



SHALOM CHAVERUT
שלום חברות
Nordrhein-Westfalen Israel

